
先輩の話を聞く会が開催されました 

令和２年１月２２日，今年度事業所に内定したり上級学校に合格した３年生

の先輩方から進路決定までの苦労した話や合格した時のうれしさなどを１，２

年生に伝えてもらいました。発表した１３人の先輩方は欠席日数や評定などを

大切にしてきたことや合格や内定の通知をもらった時の喜びを伝えてくれまし

た。１，２年生も記録をとりながらしっかりと話を聞いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




